

Viele Projekte durch Förderverein ermöglicht

Friedensschule zieht positive Bilanz

Auf der Jahreshauptversammlung berichtete Martina Brandenburg über die Projekte, die im letzten Jahr mit der Unterstützung des Fördervereins auf den Weg gebracht werden konnten: Neben den „Klassikern“ wie „Aktion: Saubere Schule“, Kanu-AG, Kunst-, Musik-, Sport- und Antirassismus-Projekte sowie Sprachenzertifikate wurden auch Wettbewerbe finanziell gefördert und ein Schaukasten für draußen angeschafft, der das Schulleben und die Elternarbeit dokumentiert. Darüber hinaus konnte mehrere Klassenräume gestrichen und Flure verschönert werden. Die Schülerfirma freut sich über eine große Kaffeemaschine, die nun sämtliche Veranstaltungen an der Friedensschule bereichern wird. Auch einige Studien-/Klassenfahrten wurden durch den Förderverein ermöglicht. Zu den Höhepunkten im letzten Jahr gehörte das Schuljubiläum. Aktuell in diesem Jahr freuen wir uns auf die Vernissage am 15.02.18 in der Sparda-Bank. Die Ausstellung beinhaltet die Bilder der Preisträger des schulinternen Kunstwettbewerbs. Schulleiter Leon Moka und Vorsitzender Heinz Voelpert bedankten sich bei allen Unterstützern.